

Pressemitteilung

Landesvertretung
Rheinland-Pfalz

Presse: Sigrid Hansen

Verband der Ersatzkassen e. V.
Wilhelm-Theodor-Römheld-Str. 22
55130 Mainz
Tel.: 0 61 31 / 9 82 55 – 13
Fax: 0 61 31 / 83 20 15
Sigrid.Hansen@vdek.com
www.vdek.com

25. Juli 2013

Ersatzkassen auf Wachstumskurs

26-Millionen-Marke geknackt – Marktführer auch in Rheinland-Pfalz

Die Ersatzkassengemeinschaft wächst weiter: Die 26-Millionen-Marke ist geknackt. Mehr als 26 Millionen Menschen sind jetzt bundesweit bei den Ersatzkassen versichert. Damit untermauern die Ersatzkassen ihre Position als bundesweiter Marktführer mit 37,2 Prozent aller 69,9 Millionen Versicherten in der gesetzlichen Krankenversicherung (GKV).

Auch in Rheinland-Pfalz bleibt die Ersatzkassengemeinschaft auf Wachstumskurs. Die mit 38 Prozent stärkste Kraft im GKV-Markt des Landes hat in den letzten beiden Jahren über 50.000 Versicherte hinzugewonnen.

Martin Schneider, Leiter der vdek-Landesvertretung Rheinland-Pfalz, erklärt: „Die aktuellen Zahlen machen einmal mehr deutlich, dass die Ersatzkassengemeinschaft die richtigen Akzente im Wettbewerb setzt. Die Ersatzkassen werden sich weiterhin für eine umfassende und qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung einsetzen.“

Der Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen rund 1,3 Millionen Menschen in Rheinland-Pfalz versichern.

- BARMER GEK
- Techniker Krankenkasse
- DAK-Gesundheit
- Kaufmännische Krankenkasse – KKH
- HEK – Hanseatische Krankenkasse
- hkk